

NOUVELLES CENTRE BÉTHANIE JUIN 2025

Bien aimé René, comment vas-tu ? Et comment va la sœur Jacqueline ?

Tu m'as dit dernièrement qu'elle souffrait d'arthrose aussi, c'est vraiment un mal que je ne souhaite à personne parce que quand ça prend c'est extrêmement douloureux, mais je voudrais rendre vraiment à Dieu grâce pour des miracles qu'il opère en nous pauvre peuple démunie qui n'avons pas accès à des spécialistes dans ce genre car imagine un peu que pour une injection mensuelle avec un produit approximatif, il faut 40 Euro sans oublier les sédatifs et les produits calmants dont la moyenne est de 50 Euro minimum à chaque fois puis les rééducations des kinés à 12 Euro la séance 3 fois par semaine alors je me suis tourné vers le Seigneur et je lui ai dit je ne veux plus prendre le produit car il m'avait créé sans produit ; le miracle s'est opéré graduellement, les douleurs ce sont atténuées et désormais je peux marcher, conduire et me coucher presque sans douleur, même courir, sinon que de l'Efferalgan que je prends de temps à autre car il est écrit : « Le juste vivra par la foi ».je me suis vraiment mis dans la prière intense et la recherche du secours du très haut, et voilà, merci Seigneur ; j'ai été exaucé, je peux tenir la route.

La main de l'Éternel n'étant pas trop courte pour sauver, je vais invoquer le Seigneur pour la sœur sachant qu'il pourra faire mieux et au de-là de ce je peux faire, mais je lui fais confiance en ce sens aussi pour elle.

Un autre miracle, c'est que Dieu reste Dieu après presque 40 ans Dieu vient de nous faire grâce en ce que 5 de nos anciens ont reçus une distinction honorifique pour le travail fait pour le Seigneur et 5 enseignants et enseignantes ont été également décorés de la palme académique pour tout le travail fait pour le Seigneur et pour le peuple de Dieu en Centrafrique.

C'était beau et merveilleux très émouvant car personne même pas moi ne si attendait quand j'ai introduit leur dossier on est restés dans la prière, et Dieu a fait et tous les dix dossiers sont passés, La joie était si grande dans toutes nos églises ainsi que nos écoles, sans oublier leur famille franchement que c'était merveilleux. Gloire soit rendue à l'Éternel

Mais jamais content de la victoire des enfants de Dieu, j'ai encore choppé d'une typhoïde qui m'a terrassé pendant toute une semaine sans presque rien manger. Tu me vois sur la photo tout maigre et cassé, mais Dieu merci, j'émerge graduellement.

Aussi, je t'envoie ces témoignages pour t'informer du résultat du travail que le Seigneur nous permet de faire selon grâce à ton amour et celle de la sœur.

Sur les photos faites ici dans l'enceinte de l'école après le défilé, tu remarqueras que les bâtiments sont tous devenus vétustes et nous créent de sérieux problèmes avec l'inspection scolaire, s'il était possible que quelqu'un nous aide à réfectionner au moins deux à trois salles, ce serait merveilleux.

Fraternellement en Christ ton frère Maurice.



L'ensemble des personnels et décorés. Moi et les heureux décorés à ma droite les serviteurs de Dieu et à ma gauche les personnels enseignants en partie des femmes. Il y a deux absents arrivés après la photo.



(De gauche à droite)

Le personnel après le défilé du 1^{er} mai et la décoration.

Le directeur de l'école et sa famille posent après la décoration.



(À gauche) Un des plus Anciens qui est décoré, le frère JEAN PIERRE.



(À droite) Moi-même dans une veste trouvée dans une friperie et rafistolée par mon épouse, et le plus Ancien des Anciens aussi décoré, il était aux anges.